



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/21842
4 de octubre de 1990
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

**CARTA DE FECHA 3 DE OCTUBRE DE 1990 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE KUWAIT ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de transmitirle el texto del comunicado emitido por el Consejo de Ministros de Kuwait sobre las declaraciones formuladas por algunos dirigentes de organizaciones palestinas.

Le agradecería que se sirviera hacer distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohammad A. ABULHASAN
Representante Permanente

Anexo

COMUNICADO DEL CONSEJO DE MINISTROS DE KUWAIT, DEL 3 DE OCTUBRE
DE 1990, RELATIVO A LAS DECLARACIONES FORMULADAS POR ALGUNOS
DIRIGENTES DE ORGANIZACIONES PALESTINAS

En relación con las declaraciones formuladas por un delegado de la Organización de Liberación de Palestina durante el Seminario celebrado recientemente en Jordania, el Consejo de Ministros de Kuwait publicó el comunicado siguiente:

"Diversos órganos de información se refieren periódicamente a las declaraciones formuladas por dirigentes de organizaciones palestinas en relación con el pérfido delito perpetrado por el régimen iraquí contra el Estado de Kuwait. Es lamentable que, por una razón u otra, algunos de esos dirigentes se hayan entregado al régimen criminal del Iraq, convirtiéndose en portavoz suyo y dedicándose con ahínco a poner fin a su aislamiento internacional mediante la adopción de presuntas iniciativas para hacer frente a la peligrosa situación que ha creado la ocupación de Kuwait por el Iraq. Una de las presuntas iniciativas que adoptó el representante de la Organización de Liberación de Palestina en el Reino Hachemita de Jordania pretendía ayudar al odioso régimen del Iraq estableciendo una vinculación entre la retirada de las fuerzas iraquíes de Kuwait y el arreglo de la cuestión de Palestina."

El Consejo de Ministros desea señalar a la atención las dos cuestiones siguientes:

- 1) Kuwait espera que esas organizaciones adopten una posición moral de apoyo a la justicia y condenación a la agresión perpetrada contra el pueblo de Kuwait;
- 2) Esas organizaciones han comenzado a perder su credibilidad en los planos árabe, islámico e internacional manteniéndose, por motivos dudosos, al lado del régimen iraquí, que la comunidad internacional ha rechazado por sus prácticas criminales y viles.

Reafirmando que sólo la aplicación plena e inmediata de las resoluciones pertinentes de la Conferencia árabe extraordinaria en la cumbre y del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas permitirá evitar el empeoramiento de la explosiva situación que se creó en el Golfo árabe con la ocupación del Estado de Kuwait por el Iraq, el Consejo de Ministros hace hincapié en que todo esfuerzo desplegado al margen de esas resoluciones está destinado al fracaso absoluto. No es demasiado tarde para que las organizaciones palestinas mencionadas vuelvan a la senda de la justicia, condenando y rechazando la ocupación de Kuwait y las prácticas del régimen agresivo de Saddam Hussein que han contribuido a sembrar la división y la discordia en el mundo árabe.
